
VERBALE del 20/10/2015 

L’anno 2015 il giorno 20 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 settembre 2015. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione, non sono presenti consiglieri e la seduta si rinvia 

di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Bonvissuto, La Colla, La Corte e 

Scarpinato. La Presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. i seguenti due punti: 1) “Comunicazioni del Presidente”; 2) proposta 

di delibera avente ad oggetto: “Regolamento per la disciplina dei pubblici spettacoli; 3) 

varie ed eventuali. In ordine al primo punto all’o.d.g., a seguito dell’intervento fatto dal 

cons. Scarpinato che chiede notizie in merito all’audizione prevista con il dott. Ania, la 

Presidente comunica che è pervenuta una nota di risposta (che viene letta alla 

Commissione), in cui lo stesso dirigente precisa di non gestire più il servizio dell’area 

cultura. Pertanto, appurando la Commissione che la proposta (indicata al punto 2 

dell’o.d.g.) è stata sottoscritta dal dott. Ania, come proponente reitera la richiesta di 

audizione allo stesso. Interviene la cons. Bonvissuto che esprime l’opportunità, a questo 

punto, vista la risposta del dott. Ania, di invitare per la proposta in oggetto l’assessore di 

competenza. Continua la cons. Bonvissuto e chiede alla Presidente “se abbiamo 

ottenuto un riscontro alla richiesta di audizione, che ha comunicato aver inviato alla 

presidente AMAP e al Collegio sindacale per la proposta di delibera avente in oggetto: 

Sostituzione dell’art.1 dello Statuto della società AMAP s.p.a.” La Presidente risponde 

“sì”. Il cons. La Corte chiede se sia competenza di questa commissione  dare parere 

sulla proposta all’o.d.g.. La presidente risponde di si in quanto, una delle competenze di 

questa commissione è la Polizia Urbana che in questo caso, avrebbe il controllo della 

regolarità dei pubblici spettacoli, sia nei locali che su pubblica strada. Si dà atto che alle 

ore 10,20 entra il cons. Mineo. Si passa al secondo punto all’o.d.g., si apre la 

discussione e la presidente ribadisce la necessità di fare un  incontro solo con i firmatari 

della proposta, in quanto dalla stessa non si evince un disegno politico. Interviene il 

cons. La Corte il quale sostiene che l’amministrazione dovrebbe dare sempre un proprio 

indirizzo e che il Sindaco dovrebbe affidare la gestione della città ad amministratori più 

competenti. A tal proposito la presidente chiede al cons. La Corte se sia vero che c’è in 

atto una delibera di affidamento ad AMAT per la gestione del TRAM: Il cons. La Corte 



risponde di no e afferma altresì che se questo accadrà dovrà essere fatto in modo attento 

ed oculato in quanto, a detta del Sindaco, l’Azienda AMAT è già in difficolta e tutto 

questo ha un costo di 30milioni di euro che andrebbero a gravare sulla stessa. 

Successivamente si passa al terzo punto all’o.d.g..A tal proposito il cons. Scarpinato 

chiede alla presidente se ci sono notizie circa l’inoltro ufficiale in commissione, dei 

contratti di servizio, budget e piani industriali delle società partecipate, già approvati 

dalla Giunta Comunale e non ancora pervenuti in commissione, per la giusta trattazione 

del caso, in considerazione del fatto che a breve, in sede di Consiglio Comunale, verrà 

trattato il Bilancio. La cons. Bonvissuto ritiene che sia opportuno chiedere notizie al 

Presidente del C.C., circa i tempi d’invio in commissione, nei modi dovuti, del contratto 

di servizio AMAT per l’espressione di parere. La presidente dichiara che saranno 

effettuati dei solleciti in merito alle suddette richieste. La presidente infine esauriti gli 

argomenti posti all’o.d.g., alle ore 11,05 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Angela Gambacorta)      (Luisa La Colla) 

 

 

 


